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Erstellung eines Gutachtens zur Leitung und Lenkung der Verkehrsströme 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
Sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderats, 
 
 
im Zuge der Erneuerung und Instandhaltung des Straßennetzes unser Marktgemeinde  
stehen wir immer wieder vor der Bewertung und Entscheidung, wie und in welchem 
Umfang die vorhandenen und zukünftigen Verkehrsströme reduziert, gelenkt und 
gerecht verteilt werden können.  
 
Um weitreichende und nachhaltige Lösungen für diese komplexe Aufgabenstellung zu 
finden, zeigt sich die bestehende Vorgehensweise aus Einzelmaßnahmen ohne 
gesamtheitliche Abstimmung und Planung als nicht zeitgemäß und vermutlich sogar 
ungeeignet. 
 
Um die Herausforderungen laufender und künftiger Straßenbauplanungen  
bzw. -maßnahmen in ein verknüpftes und zielgerichtetes  Verkehrskonzept umsetzen 
zu können, beantragt die SPD-Gemeinderatsfraktion die Erstellung eines Verkehrs-
gutachtens für die Gemeinde Stockstadt unter Einbeziehung der Anschlussknoten an 
das überörtliche Straßennetz.  
 
Ziel bzw. Resultat des Gutachtens muss sein, eine solide Leitlinie über das Wie und Wo 
geeigneter baulicher Maßnahmen zu haben, um die vorhandenen und künftigen 
Verkehrsströme reduzieren, lenken und gerecht verteilen zu können. Die Belange von 
Radfahrern, Fußgängern und Menschen mit eingeschränkter Mobilität sind in 
gleichberechtigter Form zu berücksichtigen. Der ruhende Verkehr ist angemessen  zu 
würdigen. 
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Die Detailplanung und Umsetzung von Maßnahmen erfolgt dann zu einem Zeitpunkt,  
zu dem die notwendigen Erneuerungs- und Instandhaltungsarbeiten aus Gründen der 
Straßen- oder Kanalerhaltung ohnehin durchgeführt werden müssen. 
 
Das Gutachten ist umgehend in Auftrag zu geben, um dessen Ergebnisse in die 
aktuellen Planungen zur Schulstraße einbeziehen zu können. Auf Basis des Gutachtens 
sollten dann die weiteren Gespräche mit den Bürgern geführt werden. 
Aus diesem Grund bitten wir um eine kurzfristige Behandlung und entsprechende 
Unterstützung unseres Antrages. 
 
Vielen Dank. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
 
Wolfgang Ackermann   
Vorsitzender der SPD-Gemeinderatsfraktion 
Stockstadt am Main  
 
 
Kopie:  
Marktgemeinderatsfraktion der CSU  
Marktgemeinderatsfraktion der FWG 
 
 


